



L'hyperlien

Le journal mensuel pour les parents et le personnel de l'école Cœur-Immaculé-de-Marie N° 1



Août 2021				
Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
23 Journée pédagogique sans Service de garde pour les élèves	24 Journée pédagogique sans Service de garde pour les élèves	25 Journée pédagogique sans Service de garde pour les élèves	26 Ouverture du SDG pour le primaire uniquement Entrée des élèves du primaire Entrée progressive de la maternelle	27 SDG ouvert pour tous Jour de classe régulière du primaire Entrée progressive de la maternelle
30 Horaire régulier pour tous les élèves	31	1 ^{er} septembre	2 Assemblée générale des parents à 18 h en virtuel « ZOOM » Rencontre des enseignants à 19h30 en virtuel « TEAMS » Fête de la rentrée « SAMAJAM »	3 Journée pédagogique
6 Congé férié	7	8 Photo scolaire	9	10
13	14	15	16	17
20	21	22	23	24
27 Journée pédagogique	28	29	30 Déclaration scolaire	1er octobre

En vrac

Mot de la rentrée

Chers parents,

Cette rentrée scolaire est marquée malheureusement par le maintien de certaines règles sanitaires au sein de l'établissement. Nous remercions tous les parents de l'école de leur compréhension pour ces modifications à notre organisation scolaire et qui nécessite encore de notre part notre patience avant un retour à la normale.

Nous vous remercions également de respecter le plus scrupuleusement possible les demandes de la Santé publique afin d'assurer la sécurité de tous.

L'année 2021-2022 sera déclinée sous le thème « **Je suis l'acteur de ma réussite...** »

Votre enfant est invité à porter un élément de déguisement significatif pour lui l'identifiant comme une « STAR » une « VEDETTE » comme au cinéma.

Cela peut prendre la forme d'un habit chic, d'un chapeau, de lunettes fumées, d'un boa, etc. laissez aller votre imagination puisque l'entrée se fera sur le tapis rouge...

Chaque classe abordera ce thème à sa façon. Nous croyons que c'est un moyen riche et stimulant pour aborder des notions d'écriture, de lecture, de poésie, de grammaire, d'arts... tout en entraînant nos élèves dans de formidables aventures!

Bonne rentrée à tous et toutes !

Jérôme Lamontagne
Directeur



Horaire maternelle, primaire Cœur-Immaculé-de-Marie

<u>Niveau</u>	<u>Service de garde</u>	<u>Entrée</u> Heure et lieu	<u>Dîner</u> Heure et lieu		<u>Fin des classes</u> Heure et lieu	<u>Service de garde</u>
Maternelle	7 h <u>Ouverture</u> <u>SDG</u> Porte entrée principale	8 h 05 Porte clôture extérieure petite cour Desmarchais/ Laurendeau	11 h 35 Porte clôture extérieure petite cour Desmarchais/ Laurendeau	12 h 55 Porte clôture extérieure petite cour Desmarchais/ Laurendeau	14 h 26 Porte clôture extérieure petite cour Desmarchais/ Laurendeau	18 h 00 <u>Fermeture</u> <u>SDG</u> Porte entrée principale
Primaire	7 h <u>Ouverture</u> <u>SDG</u> Porte entrée principale	8 h 05 Portes de la clôture (Holy Cross/ Laurendeau/ Desmarchais)	11 h 35 Portes de la clôture (Holy Cross/ Laurendeau/ Desmarchais)	12 h 55 Portes de la clôture (Holy Cross/ Laurendeau/ Desmarchais)	15 h 30 Portes de la clôture (Holy Cross/ Laurendeau/ Desmarchais)	18 h 00 <u>Fermeture</u> <u>SDG</u> Porte entrée principale

Pour la sécurité de tous les élèves, il est important de respecter l'heure et le lieu des entrées et des sorties.

Nous remercions les parents et les élèves de **bien vouloir rester derrière la clôture et d'attendre le signal de l'enseignante** en surveillance pour laisser entrer votre enfant dans la cour d'école.

Assemblée générale des parents

Nous vous attendons en grand nombre sur la plateforme « ZOOM », le jeudi 2 septembre, dès 18 h, pour vous permettre de participer à l'Assemblée générale des parents et d'élire vos représentants à votre conseil d'établissement 2021-2022. Il y aura 3 postes en élection cette année ainsi que 2 postes substitués pour les parents qui seraient intéressés à se joindre à notre belle équipe en offrant de leur temps.

Par la suite, vous pourrez avoir un premier contact avec les enseignants et enseignantes titulaires de votre enfant vers 19 h 30 grâce à l'utilisation de la plateforme « TEAMS ». Les enseignants vous feront parvenir le lien.

Frais scolaires

Vous devez payer les frais scolaires de votre enfant par chèque remis dans une enveloppe identifiée au nom et au groupe de votre enfant ou en argent comptant, montant exact, et la mettre dans le sac d'école de votre enfant. Afin d'éviter des pertes, nous préférons les chèques et la secrétaire d'école ne pourra recevoir les paiements. Afin d'éviter la manipulation d'argent, nous préférons les chèques.

La sécurité pour tous avant tout...

Avec la situation actuelle du nouveau variant de la COVID-19, les règles sanitaires seront encore en vigueur cette année :

- Masque de procédure lors des déplacements
- Lavage des mains et désinfection lors des entrées à l'école
- Distanciation sociale (poignées de mains et accolades sont à proscrire)



De plus, nous vous demandons de procurer à votre enfant une gourde d'eau afin que celui-ci la remplisse aux abreuvoirs de l'école sans contact.

Toutes ces mesures ont pour but de limiter la propagation de ce nouveau virus. Merci de votre habituelle collaboration.

Circulation automobile aux alentours de l'école

La prudence est de mise, il en va de la sécurité de vos enfants! Des zones protégées piétons ont été installées aux alentours de l'école. Merci de respecter les limites de vitesse et ces zones protégées de piétons.

Respect des consignes de signalisation devant et derrière l'école

Nous voulons vous rappeler de ne pas vous stationner devant l'entrée principale, car des autobus scolaires doivent y prendre et y déposer des élèves en toute sécurité. Nous aurons 6 autobus à stationner.

Plusieurs pancartes de signalisation ont été modifiées afin de créer des zones de débarcadères sur la rue Holy Cross. Il s'agit d'un débarcadère et non d'un stationnement. Le SPVM demande la collaboration de tous les parents des deux écoles qui viennent reconduire ou chercher leurs enfants.



Vélos

Des supports à bicyclettes ont été installés des deux côtés de l'école, merci de les utiliser. Les casques doivent être bien identifiés. Nous ne sommes évidemment pas responsables des pertes, vols ou bris en regard des vélos. N'oubliez pas de cadenasser celui-ci. De plus, aucun vélo n'est toléré sur la cour d'école.

Communication école-famille

Nous nous permettons de vous rappeler que seules les informations transmises par l'école (agenda de votre enfant, lettre de l'école, lettre du CSSDM, courriel Cœur-Immaculé-de-Marie, site Internet de l'école, communication CSSDM) sont officielles. Toute autre forme de communication ne constitue pas une source d'information officielle.

Cour d'école - sécurité

Nous aimerions vous rappeler que nous partagerons notre cour d'école cette année, la cour d'école de CIM est située sur le coin Laurendeau et Holy Cross. Les enfants qui ne sont pas inscrits au service de garde doivent arriver dans la cour d'école 10 minutes avant le début des classes soit **8 h 05 le matin et 12 h 55 en après-midi**. Leur surveillance ne peut être assumée par les employés du service de garde ni par les titulaires de classe avant ces heures. Chaque éducateur, éducatrice aura un groupe d'élèves dont le ratio est déterminé par leur convention collective et respecte la sécurité. Nous nous devons de respecter ces ratios. La surveillance pour les élèves qui mangent à la maison est assumée par leurs enseignants qui surveillent avant le début des classes. **Pour des raisons de sécurité, il est demandé aux parents de demeurer à l'extérieur de la cour aux moments suivants : entrée des élèves du primaire le matin et le midi soit à 8 h 05 et à 12 h 55 ainsi qu'aux récréations du matin, de l'après-midi et du midi.**

Sortie des élèves à la fin de la journée à 15 h 25

Nous demandons aux parents d'attendre derrière la clôture afin de permettre aux enseignants d'avoir une bonne vue d'ensemble des parents qui attendent leurs enfants. Ce respect permettra de récupérer plus rapidement vos enfants. Nous demandons également aux parents des élèves de maternelle de bien vouloir attendre derrière la clôture extérieure de la petite cour sur le boulevard Desmarchais coin Laurendeau. Merci de votre compréhension !

Identification du matériel personnel de votre enfant

Dépêchez-vous à commander vos collants afin d'éviter l'engorgement des commandes! Cette campagne de financement vous sera très utile pour les camps de jour de l'été et également pour la rentrée 2021. Si vous désirez soutenir, votre école et vous simplifiez la vie dans l'identification des objets de votre enfant :



- Les parents doivent se rendre sur colleamoi.com/?a=coeurimmacule
- Le code de collecte de fonds est le suivant (à inscrire à la première étape du paiement). C'est ce code que vous devez mettre dans cette case à la caisse (en minuscule): `coeurimmacule`

Ainsi en mettant cette adresse dans la barre de recherche vous accéderez automatiquement à notre plateforme sur Colle à moi et le code de collecte de fonds sera automatiquement inscrit dans la case appropriée. 15% des ventes faites sur le site seront cumulés dans le compte de l'école.

En participant à l'achat de ces étiquettes d'identification de votre enfant, vous contribuerez au financement d'activités pour les élèves. Merci de participer en grand nombre si vous le désirez!

Campagnes de financement - Année 2021-2022

Cette année, les parents de l'OPP innovent avec différentes campagnes de financement qui s'échelonnent au courant de toute l'année. De ce fait, vous pourrez contribuer en fonction de vos besoins et de votre réalité familiale.

Été 2021 et tout au long de l'année – Colle à moi (étiquettes)
Octobre/novembre – Équiterre panier santé (légumes)
Fin novembre / début décembre – Bô-Sapin (arbre de Noël et couronne)
Janvier / février – Recettes en pot (diverses recettes)
Mars / avril – Pain St-Méthode (pain santé)
Mai / juin – Printemps vert (produits ménagers biologiques)

Restez à l'affût de chaque Hyperlien puisque nous ferons la promotion des différentes campagnes de financement chaque mois.

Service de garde « La boîte magique »

C'est avec un grand plaisir que tout le personnel vous accueillera à la première journée du service de garde qui aura lieu le 26 août prochain.

Pour les élèves du préscolaire, c'est une étape très importante dans leur vie. En plus de découvrir un monde nouveau, ils auront à s'adapter et à comprendre leurs nouveaux milieux. Puisque nous nous préoccupons aussi bien de la réussite de vos enfants que de leur bien-être, nous poursuivons les actions de socialisation entreprises à l'école.

Le programme éducatif du service de garde est en lien avec les objectifs de l'école et est approuvé par le conseil d'établissement. Lors des journées pédagogiques, une multitude d'activités sont planifiées pour vos enfants, que ce soit à l'école ou à l'extérieur.

Au nom de toute l'équipe du service de garde « La boîte magique », nous vous souhaitons une année remplie de bonheur et de surprises.

Journées pédagogiques

3 septembre : Journée maison (Thème : « Toujours en vacances! ») coût : **9,00\$**
27 septembre : Journée maison (Thème : Médiéval) coût : **9,00\$**

Élèves au service de garde

Pour les parents qui viennent chercher leur enfant **tôt au service de garde (15 h 35)**, nous vous demandons d'attendre que l'engorgement de la fin des classes soit terminé avant de récupérer votre enfant. L'éducateur responsable de l'accueil vous accueillera l'un après l'autre. **L'accès à l'accueil se fera vers 15 h 40.**

Merci de votre compréhension!

Caisse scolaire Desjardins

La caisse scolaire revient encore cette année, mais en version numérique, vous recevrez par courriel les informations pertinentes dans une communication future.

Aussi, nous vous rappelons que dans le cadre du programme éducatif de la caisse scolaire, plusieurs activités sont offertes aux parents et aux enfants via le www.caissescolaire.com.



Envoi par courriel

Le journal L'hyperlien est envoyé par courriel. Il est très important de nous fournir votre adresse courriel. Si par contre un parent n'a pas d'adresse courriel, veuillez aviser le secrétariat en composant le 514 732-1425, poste 1760.

**MERCI DE VOTRE HABITUELLE COLLABORATION
NOUS VOUS SOUHAITONS
UNE BELLE FIN DE VACANCES ET AU PLAISIR DE VOUS REVOIR DANS LA COUR D'ÉCOLE
À LA RENTRÉE SCOLAIRE 2021-2022!**

L'équipe-école de
Cœur-Immaculé-de-Marie



Centre
de services scolaire
de Montréal

Québec 